

## 135 kg Korken abgeliefert



**Seinen Urlaub nutzte unser Vorsitzender Erwin Scheiner, um 135 kg gesammelte Korken in Rosenheim bei Doghammer abzuliefern.**

Nach der Schließung der offiziellen Korksammelstellen im Landkreis, hatte Erwin Scheiner eine zeitlang Korken privat entgegengenommen. Seit Sommer unterstützen jedoch die Weltläden in Gemünden, Karlstadt, Lohr, Marktheidenfeld und Retzbach die Aktion und haben Sammelboxen aufgestellt.

Wie sich zeigte, haben die Landkreisbürger auch nach der Schließung der offiziellen Sammelstellen weitersammelt und freuten sich, über die Weltläden ihre Korken wieder dem Kreislauf zuführen zu können. So kam innerhalb kürzester Zeit die stattliche Menge von 135 kg Korken zusammen.

Was passiert mit den Korken? Die Korken erhält doghammer (<https://www.doghammer.de/>). Dort hat man sich zum Ziel gesetzt die Outdoor- und Sportbranche mit nachhaltigen Wanderschuhen, Outdoor Sneakern, Zehentrennern aus Kork und ökologischen Hüttenschuhe zu revolutionieren.

Das Projekt Cork collect - Vom recycelten Weinkorken zum nachhaltigen Schuh - leistet hier einen Beitrag: gebrauchte Korke werden bei doghammer zu Korkgranulat und anschließend zu neuem Obermaterial für Doghammer Wandersschuh, Hüttenschuh oder Zehentrenner weiterverarbeitet.

Mehr unter: <https://www.doghammer.de/magazin/?s=cork+collect>

[https://main-spessart.bund-naturschutz.de/aktuelles/artikel/kork-sammeln-einfach-gemacht?fbclid=IwAR1Q2nu\\_JD09OhlhOn0bdkrMKqtx9D4Tn0-F7HUojjpcHMhLUd3z7vUURs](https://main-spessart.bund-naturschutz.de/aktuelles/artikel/kork-sammeln-einfach-gemacht?fbclid=IwAR1Q2nu_JD09OhlhOn0bdkrMKqtx9D4Tn0-F7HUojjpcHMhLUd3z7vUURs)



## CORK COLLECT

### WIR RECYCELN DEINE GESAMMELTEN FLASCHENKORKEN

#### » WAS PASSIERT MIT DEN KORKEN

Nachdem Du Deine Korken in unsere Cork Collect Box eingeworfen hast, machen sie sich zurück auf den Weg in unsere Produktion nach Portugal. Dort werden sie zu Korkgranulat verarbeitet, aus dem unter anderem Obermaterial sowie Dämpfungen und Sohlen für unsere nachhaltigen und funktionellen Schuhe entstehen!

#### » UND SO SCHÜTZEN WIR DAMIT DIE UMWELT

Letzes Jahr kamen ganze 250 kg Korken zusammen. Unser Ziel für 2021: 1 Tonne Korken! Für jedes Kilo Korken spenden wir 1 € an die Alpenschutzkommission CIPRA. Der Verein hat es sich zur Aufgabe gemacht, den Erhalt und die Artenvielfalt der Alpenregion durch vielseitige Projekte zu unterstützen. So sparen wir natürliche Ressourcen und setzen uns aktiv für den Erhalt der Natur in der Alpenregion ein.



AUF GEHT'S UND SAMMEL MIT UNS KORKEN!



FOLGE UNSERER FUBSPUR ...



[WWW.DOGHAMMER.DE](http://WWW.DOGHAMMER.DE)